

## Caen 1.6% precios mundiales de alimentos (Reforma 03/12/15)

Caen 1.6% precios mundiales de alimentos (Reforma 03/12/15) Por Reuters Roma Italia (03 diciembre 2015).- Los precios mundiales de los alimentos cayeron en noviembre por primera vez en tres meses, arrastrados por la fortaleza del dólar y vastos suministros, dijo hoy la agencia de alimentación de Naciones Unidas. El índice de precios de los alimentos de la Organización para la Alimentación y la Agricultura (FAO), que mide los cambios mensuales de una cesta de cereales, oleaginosas, productos lácteos, carne y azúcar, promedió 156.7 puntos en noviembre, frente a la lectura revisada de 159.3 puntos registrados hace un mes. El declive de 1.6 por ciento se produce luego de dos meses de avances, aunque el mes pasado los precios de los alimentos en los mercados internacionales fueron un 18 por ciento más baratos que hace un año, sostuvo la FAO. El índice ha estado cayendo durante buena parte de los últimos 20 años, gracias en parte a unos abundantes suministros globales, y aún se ubica menos de dos puntos por encima de los mínimos de seis años tocados en agosto. El fortalecimiento del dólar, la moneda referencial para las materias primas, podría provocar nuevos declives en los precios de los alimentos en los próximos meses, dijo a Reuters el economista senior de la FAO, Abdolreza Abbassian. "Todos los indicios apuntan a un alza del tipo de cambio (dólar), especialmente si la Reserva Federal sube las tasas de interés", dijo Abbassian. La presidenta de la Fed, Janet Yellen, dijo ayer que esperaba con ansias un alza de las tasas de interés en Estados Unidos, un anuncio que será visto como un símbolo de la recuperación económica del país. Sus comentarios impulsaron al dólar a su mayor nivel desde marzo del 2003. La FAO recortó sus previsiones sobre la producción mundial de cereales en 2015/16 a 2 mil 527 millones de toneladas, desde la estimación previa de 2 mil 530 millones de toneladas. Redujo también su proyección mundial de la cosecha de trigo en el mismo periodo a 734.5 millones de toneladas, desde las 736.2 millones de toneladas calculadas anteriormente. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo